
Les profs, les journalistes,
les "belles-âmes"… doivent en
prendre plein la gueule pour
que cela change
écrit par Pikachu | 19 octobre 2020

Trois  représentants  des  «  belles-âmes  »  parmi  d’autres  :
Mélenchon  (ancien  prof),  l’humoriste  Constance  et  Patrick
Cohen

.

J’ai envie de dire, au-delà de la peine que l’on peut avoir
pour ce brave homme [Samuel Paty], pour ses proches, j’ai
envie de dire : je m’en fiche.

Je veux dire que pour qu’un drame m’émeuve, il faut qu’il
ait un aspect d’inédit, de jamais vu, alors que ce n’est
qu’un énième remake d’une longue liste qui ne s’arrêtera
pas.

Il y a un mois, c’était deux journalistes (de Libé ?), en
pause cigarette, qui se faisaient passer à la machette par
un pakistanais.

Dans un mois et j’espère que ça n’arrivera pas, mais ce
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serait bien naïf de croire que ce ne sera pas le cas, ça
recommencera. Ce sera encore une autre minorité du pays
(cathos, juifs, asiatiques) ou bien encore un Français dit
« de souche », puis dans deux mois, rebelote, puis dans
trois mois etc. etc.

Je veux dire que « tant va la cruche à l’eau qu’à la fin
elle  se  casse  ».  La  cruche,  c’est  mon  bouleversement
personnel, non je ne suis pas « sidéré », je ne ressens pas
de  sidération,  pas  plus  que  je  ne  ressentirai  de
« sidération » si je vois la neige tomber le 1er janvier. Je
crois que j’en suis arrivé à une sorte de burnout, je sais
que ça ira de mal en pis.

Le seul espoir, c’est qu’on fasse passer l’extrême-droite
« honnie » en 2022 : que ce soit le RN, Dupont-Aignant, De
Villiers…

Le seul espoir, c’est que les beaux quartiers parisiens
soient mis à feu et à sang et que les donneurs de leçon
parisien, s’en prennent plein la gueule.

Que France-Inter se fasse prendre en cible pour avoir osé
répandre la turpitude sur terre en présentant l’humoriste
Constance payée avec nos impôts, donc aussi les impôts des
musulmans qui travaillent dans ce pays, la poitrine à l’air.

Quand toute cette bien-pensance se sera bien fait cartonner,
ces  bobos  écolos  seront  enfin  redescendus  sur  terre  et
ressentiront le quotidien de tous les autres Français, alors
peut-être, je dis bien peut-être que cela changera.

Pour l’instant, c’est seulement la kermesse narcissique des
bons sentiments. Les mêmes défenseurs de l’humanité contre
les ténèbres, les pourfendeurs de R.N. qui voient du Adolf
en Zemmour et du Mussolini en Messiha, ces mêmes défenseurs
de  l’humanité,  ces  pseudo-résistants  contre  l’Allemagne
nazie, continuent avec quelques acrobaties, à pourfendre les
ennemis de l’humanité.



Les vrais, les rares fanatiques islamistes (qui seraient en
fait  des  victimes  de  la  pauvreté,  du  colonialisme,  du
racisme systémique) d’un côté et les salauds de Frontistes
qui en profitent pour récupérer la tragédie aveugle pour
distiller leur racisme.

Oui, tant que ces chevaliers d’opérette n’en prendront pas
plein la gueule, tant que la belle-âme qui a écrit « Vous
n’aurez pas ma haine » n’aura pas perdu, un enfant, puis
encore  un  autre,  alors  ils  persisteront  dans  l’auto-
admiration amoureuse de leur beauté intérieure.

Les belles-âmes doivent en prendre plein la gueule
si on veut que cela change.

France Inter a mis six heures à communiquer sur l’attentat.

Ils  étaient  «  gênés  aux  entournures  »,  comment  bien
« communiquer » sur ce nouveau crime sadique, typiquement
mahométan ? Les pauvres, quelles heures de torture ils ont
dû subir. Si seulement, ils avaient pu entrer en contact
avec  l’auteur  de  la  plaque  en  mémoire  du  Lt-Colonel
Beltrame,  mort  «  victime  de  son  héroïsme  »…

Ça recommencera, encore, et encore, et encore, et encore.
Sans  fin.  Toujours  les  mêmes  paroles,  toujours  le  même
blabla, toujours le même plat réchauffé.

.

Complément de François des Groux

A la lecture du commentaire de Pikachu, ma première réaction
a été l’incompréhension : comment peut-on rester insensible
au sort de Samuel Paty et des enseignants en général, en
première  ligne  face  à  la  radicalisation  d’élèves  et  de
parents musulmans ?

Et pourtant, c’est vrai, depuis 30 ans que la situation
empire, l’Éducation nationale reste immuablement un bastion



de gauche, quasi-monolithique.

A  peine  5%  du  personnel  enseignant  (945  000  personnes)
votèrent pour la candidate du FN à la Présidentielle 2017
(Source Ifop).

Tandis que 3 candidats de gauche recueillirent 77% des votes
: Macron (38%), Mélenchon (24%) et Hamon (15%).

Bref, VOUS, les enseignants de gauche, votez pour ceux qui
souhaitent  toujours  plus  d’immigration,  toujours  plus
d’islam ! Un jour viendra peut-être où vous aurez, TOUS, une
majorité d’élèves musulmans dans vos classes, issus de pays
où la charia règne sans partage, où les notions de laïcité
et de liberté d’expression ne sont même pas imaginables.

Ce jour-là, il sera trop tard : vous vous apprêterez à vous
soumettre,  à  fuir  ou,  en  montrant  les  caricatures  de
Mahomet,  à  périr.

Ce jour-là, comme Pikachu ou Batdaf, je dirai peut-être
« j’m’en fous, c’est bien fait pour vos gueules, je ne
pleurerai pas sur le sort des professeurs de gauche… »

https://ripostelaique.com/je-ne-pleurerai-pas-sur-le-sort-de
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